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Protokoll der Quartiersgruppe Waldacker  
 

 
Datum: 
 

5. Januar 2016 

Ort: 
 

Bürgertreff Waldacker 

 

 Besprechungsthema: 
 

1. Bericht Runder Tisch Abfallentsorgung 
 
Frau Roebke berichtet über das Treffen am 3.12.2015. Allgemeiner Konsens der 
Quartiersgruppen WA, UR, Initiative Breidert + IGOR war, dass die Stadt zu wenig im Bereich 
Sauberkeit und Abfallentsorgung unternehme, es gab massive Beschwerden. 
Die Beteiligten sind bereit, die Stadt zu unterstützen bzw. einen „Anschub zu leisten“, z.B. 
durch einen Aktionstag oder/und in „netter Form“ auf die Kehrpflicht der Bürger hinzuweisen. 
Es wurde gemeinsam beschlossen, einen Kreis zu gründen, welcher der Verwaltung hilft, 
Rödermark sauber zu halten. Das erste Treffen findet am 12.1.2016, um 19 Uhr im Rathaus 
UR statt. Frau Eck und Herr Huthmann werden Frau Roebke unterstützen. 
Weiter berichtet Frau Roebke, dass sie an diesem Abend Herrn Haustein den Plan der 
Standorte für Hundekotbeutel-Behälter in WA überreicht hat. Herrn Haustein war dieses 
Papier nicht bekannt.  
 

2. Bericht Runder Tisch Radverkehr in WA 
 
Der Runde Tisch mit Beteiligung der AG-Radverkehr (Herr Frieß, Herr Huthmann) hat am 
Montag, 21. Dezember stattgefunden.  
Ein Bericht mit der von Herrn Frieß und Herrn Huthmann vorgetragenen "fast aktuellen" 
Dokumentation zur Situation der Radverkehrsführung in und um Waldacker ist auf der 
Homepage unter:Teil1, Teil2, Teil3  hinterlegt. 
Die gesamte Dokumentation wurde an Herrn Haustein übergeben. 
Herr Huthmann und Herr Frieß berichten, dass seit dem 14. Dezember Radverkehrsfurten, 
zusammen mit Piktogrammen und roten Flächen markiert wurden. Verkehrsschilder sollen 
folgen. Weiter lässt die positive Resonanz auf den Vortrag beim RT hoffen, dass auch die 
Situation an der Radfahrerschutzanlage im Norden Waldackers bald angegangen wird. Ein 
Nachfolgetermin wird noch benannt. 
 

3. Veranstaltungsreihe der Quartiersgruppe 
 
Themen für 2016: 
Neuerungen zum Pflegestärkungsgesetz II – Zusage von Herrn Koop, VdK. Termin steht 
noch nicht fest. 
Naturheilkunde – Herr Mittler hat zzt. keine weiteren Themen. 
Pflegekosten, Elternunterhalt– Rechtsanwältin Biscas aus Ober-Roden wurde angefragt. 
 
Zusage für die Veranstaltung am 23. Februar 2016 von Herrn Hyland, Bürger für Sicherheit 
e.V. Über welches Thema Herr Hyland referiert, entscheidet die Quartiersgruppe. Herr Hyland 
wird die einzelnen Module kurz vorstellen (wird im Anhang an das Protokoll mitgeschickt). 
 

4. Organisation Austausch mit den anderen Quartiersgruppen in Rödermark 
 
Ein erstes gemeinsames Treffen aller Gruppen findet zum Thema „Sauberhaftes Rödermark“ 
am 12.1.2016 statt. 

http://www.quartier-waldacker.de/wp-content/uploads/2015/12/Teil1-Virt.-Radtour-OD-WA-15_12_15final-save.pdf
http://www.quartier-waldacker.de/wp-content/uploads/2015/12/Teil2-Virt.-Radtour-OD-WA-15_12_15final-save.pdf
http://www.quartier-waldacker.de/wp-content/uploads/2015/12/Teil1-Virt.-Radtour-OD-WA-15_12_15final-save.pdf
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Weiter soll ein Brief formuliert werden, ob generell ein Interesse zum Informationsaustausch 
mit allen Gruppen besteht. Frau Seibert wird einen Brief für das nächste Treffen formulieren. 
 

5. Legitimation/Wertschätzung der Quartiersgruppen 
 
Bei der Bürgermeistersprechstunde im Dezember 2015 wurde die Frage eines Budgets für 
alle Quartiersgruppen angesprochen. Klärung nächste BGM-Sprechstunde.  
Beim Matinee des Ehrenamtes wurden die Quartiersgruppen nicht benannt. Warum?  
Voraussetzung für Ehrenamtscard, Kreis Offenbach – Info nächstes Treffen Fr. Seibert. 
 

6.  Verschiedenes 
 
Beiträge für Homepage 
Herr Ohnesorg stellt einige statistische Daten der Homepage für 2015 vor. Die meisten 
„Klicks“ 2015 erfolgten zum Angebot von Rhöngut und Beitrag Boule Bahn. 
Insgesamt wird die Homepage nicht gut besucht. Dies kann zum einen daran liegen, dass zu 
wenige Beiträge/Leitartikel eingestellt werden (kaum Veränderung auf der Homepage). 
Der Vorschlag von Herrn Ohnesorg, für aktuelle Themen der AGs zeitnahe Beiträge von den 
jeweiligen Mitgliedern als Leitartikel für die Homepage zu schreiben, wird von allen 
befürwortet. 
Herr Ohnesorg wird die Homepage neu gestalten, da diese nicht barrierefrei ist und den 
Mitgliedern vorstellen. 
 
Anschaffung Beamer 
Herr Ohnesorg informiert über das Angebot des Beamers BenQ TH 681 3D, Kosten: € 629,00 
Die Gruppe gibt das „OK“ für die Anschaffung des Beamers. 
Eine Leinwand kann Herr Wolf und Frau Rehfeldt zur Verfügung stellen. 
 
Nutzung des Bürgertreff ab 2017 
Zum Thema: Perspektive Waldacker mit dem Bürgertreff und der Kinderbetreuung wird es im 
Januar 2016 eine Klausurtagung des Fachbereiches Kinder, Jugend und Senioren sowie dem 
Kindergarten Amselstraße der Stadt Rödermark geben.  
 
Willkommenskultur in Rödermark 
Herr Klau berichtet, dass er mit Frau Schierenbeck einen Termin bei Herrn Mörsdorf, Büro 
des Bürgermeisters zu diesem Thema hat. 
 
Verschmutzung Boule-Bahn  
Leider gibt es in letzter Zeit vermehrt Schmierereien an Spielgeräten und Bänken sowie 
Vandalismus auf dem Spielplatz und der Boule-Anlage. Thema für die nächste Sitzung.  
 
Publikation zum 50. Jahrestag des Kirchenpavillons in WA 
Herr Klau berichtet, dass anlässlich des 50. Jahrestages des Kirchenpavillons in WA eine 
Publikation bei der kath. Pfarrei St. Nazarius in Ober-Roden erworben werden kann. 
 
Telefonzelle Hauptstraße WA 
Herr Huthmann berichtet, dass Herr Trageser, Abt. Tiefbau bei Anfrage mitgeteilt hat, dass 
die Telekom die Telefonzelle, die mittlerweile als Müllhalde dient, in 2015 entfernt werden 
sollte. Herr Huthmann wird diesbezüglich nochmals Kontakt mit der Telekom aufnehmen. 
 

  

 
Das nächste Treffen findet am 2. Februar 2016, um 19.00 Uhr im Bürgertreff statt. 
 
Protokoll: 

 
Sandra Seibert 

 
28.01.2016 

 


